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総 務 委 員 会

常任委員会審査から

常任委員会へ付託された案件中、審査の過程で特に議論とな
った点について、委員長報告の要旨を掲載常任委員会審査か常任委員会審査からら常任委員会審査か常任委員会審査からら常任委員会審査から

平成⚒⚑年度岡山市財産区費特
別会計補正予算（第⚑号）ほか
⚘件の議案及び⚒件の専決処分
が付託され、⚒議案について一
部委員から反対があったが、⚘
件の議案と専決処分は原案のと
おり可決、同意並びに承認すべ
きものと決定した。議員報酬及
び費用弁償等に関する条例の一
部を改正する条例の制定につい
ては、全会一致で継続審査と決
定した。
■地域情報通信基盤整備推進へ
−国の経済対策補正予算を活
用し、ブロードバンド・ゼロ地
域の解消や地上デジタル放送へ
の移行対策など、国が優先する
情報通信基盤の格差是正措置に
基づき実施するもの。
対象地域は、足守、高松及び
吉備地域。
岡山市が出資している、岡山
ネットワーク株式会社を事業の
実施主体とし、ケーブルテレビ
の整備促進を通じて合理的な対
策を講じる−
委員 加入者負担金額は補助金
対象地域と対象外地域で同じか。
市 両地域とも加入金が発生す
るが、説明会を実施し、町内会
で半数以上の申し込みがあれば、
補助金対象地域は加入金を限り
なくゼロにしたい。対象外地域
についても岡山ネットワークの
経営努力で、可能な限り加入金
を安くする方針と理解している。
委員 地域から市へ、同様の事
業に取り組んでくれるよう申し

出があった場合の対応は。
市 ケーブルテレビの整備は岡
山ネットワークの経営判断です
るというのが基本的な考えだ。
採算性が見込めずカバーできな
いエリアの住民から要望がある
場合は、市として国へ要望を行
っていきたい。

■議員報酬改正案を継続審査
−岡山市総合政策審議会総務

・社会部会の答申に基づき、議
会の議員の議員報酬の額を改定
しようとするもの−
委員 総合政策審議会総務・社
会部会からの答申を受けての提
案で、大変重要だと考えている
が、岡山市はこの⚔月から政令
市になったばかりで、報酬問題
だけでなく、政務調査費や議員
定数の問題など、本委員会以外
の問題もあるので、今後とも引
き続き議論するため、継続審査
とする。

平成⚒⚑年度岡山市介護保険費
特別会計補正予算（第⚑号）ほ
か⚖件の議案が付託され、いず

れも全会一致で原案のとおり可
決、同意すべきものと決定した。
■がん検診無料クーポン券
節目年齢の女性に配布
−子宮頸がんと乳がんの早期

発見のために、特定の年齢に達
した女性に対して検診手帳を交
付するとともに、がん検診の無
料クーポン券を配布し、がん検
診の受診率向上を図る。子宮頸
がん検診は⚒⚐歳から⚔⚐歳までの、
乳がんのマンモグラフィ（乳房
エックス線撮影装置）併用検診
は⚔⚐歳から⚖⚐歳までの、節目年
齢の女性の受診率⚕⚐％を目標に
している−
委員 子宮頸がんの受診率⚕⚐％
を達成しようとすれば、若い世
代の受診率向上が課題であるが、
どのような対策や啓発をしよう
としているのか。
市 対象者へ個別にはがきで通
知したり、市民のひろばへの掲
載、愛育委員や町内会での回覧
で周知を図っているが、特に若
い女性の受診率向上は課題と認
識しており、若い世代の集まる
イベントでの広報活動や、フリ
ーペーパーによる情報提供など
を考えている。
委員 マンモグラフィ併用検診
は、受診率⚕⚐％を達成できるだ
けの医療機関の体制が整ってい
るのか。
市 医療機関に電話で問い合わ
せたところ、現在市内の⚑⚙医療
機関でマンモグラフィ検診が可
能である。受診期間である⚖カ
月間に⚑万数千件の受診が可能
で、マンモグラフィ併用検診の
体制としては確保できていると
認識している。
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